



# Giuseppe Turchiarelli asumirá como gerente general de Enel Américas y **timón de filial en Chile** pasa a Gianluca Palumbo

■ El cambio en la organización comenzará a regir a partir del 1 de julio.

POR KAREN PEÑA

Continúan los cambios en Enel. En hechos esenciales enviados a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), se informó que este miércoles, en sesión ordinaria de directorio, el gerente general de Enel Chile, Giuseppe Turchiarelli, presentó su renuncia, la cual se hará efectiva a contar del 1 de julio. Pero no se irá del grupo italiano: asumirá inmediatamente como nuevo gerente general de



Giuseppe Turchiarelli será el nuevo gerente general de Enel Américas.

Enel Américas.

Lo anterior, ya que, también en sesión ordinaria de directorio, presentó ayer su renuncia, a la gerencia de la regional, Aurelio Bustilho de Oliveira.

Giuseppe Turchiarelli asumió como gerente general de Enel Chile en 2024 y anteriormente fue CFO de la compañía por cuatro años y medio. Sin embargo, por la contingencia que vive la firma por las investigaciones en torno a los extensos cortes de electricidad del invierno pasado y el actual estudio para evaluar el posible cese de la concesión de Enel Distribución, el ejecutivo tuvo un perfil reservado sin mayores

intervenciones públicas.

“Estamos convencidos de que un eventual proceso que resulte en una posible declaración de caducidad de la concesión no se sustentaría en bases técnicas sólidas y así lo demostraremos”, sostuvo Turchiarelli en la carta a los accionistas contenida en la última memoria anual de Enel Chile, la cual firmó junto al presidente del directorio de la compañía, Marcelo Castillo.

Este miércoles, este último señaló: “Quiero agradecer mucho la gestión de Giuseppe en un período particularmente desafiante para nuestra compañía. Su gestión se destacó por impulsar la descarbonización de nuestra matriz, con la entrada en operación de los primeros proyectos de baterías del Grupo en Chile y de la Central hidroeléctrica Los Cóndores”.

Según destacó el presidente del directorio de Enel Chile, en el negocio de distribución promovió una reforma a la regulación del sector con el objetivo de incentivar las inversiones necesarias para contar con redes más resilientes. “Asimismo, subrayó el impulso de Giuseppe para materializar un importante plan de inversiones destinado a mejorar la calidad de servicio”, sostuvo.

## ¿Quién quedará a cargo de Enel Chile?

La compañía informó al regulador que en reemplazo de Turchiarelli asumirá el italiano Gianluca Palumbo. Es ingeniero eléctrico graduado de la Universidad de Estudios Federico II de Nápoles, se desempeña como Gerente Global de Construcción, Operación y Mantenimiento de Enel Grids. Se incorporó al grupo Enel en 1996 y ha ocupado diversos cargos como Responsable de Áreas de Operación de distribución en Italia, Gerente Global de Desarrollo de Redes Eléctricas, Planificación y Control. Asimismo, se desempeñó como gerente general de Edesur, la distribuidora del Grupo Enel en Argentina, y es hasta el día de hoy miembro de su directorio.

Cabe recordar que a fines de abril se ratificó a Marcelo Castillo como presidente del directorio de Enel Chile. Esto, en un año que podría ser crucial para la compañía.